

## COMMUNIQUE DE PRESSE

**La Promotion économique de la Ville de Moutier sera présente au salon SIAMS. Le but de cette participation au SIAMS est de présenter aux visiteurs des secteurs industriels et économiques le dynamisme de la Ville en matière de développement économique. Au SIAMS, ce dynamisme sera concrétisé par la présentation, en avant-première de la maquette du TECHNOPOLE.**

Sise au cœur de l'Arc jurassien suisse, la ville de Moutier concentre ce que ce pays offre de meilleur. Toutes les commodités d'une agglomération, mais la sérénité, la sécurité, l'humanité, la convivialité d'une petite ville. Un microclimat qui allie l'ensoleillement généreux de la montagne et la douceur de la moyenne altitude. Le potentiel professionnel d'un centre industriel mais la qualité de vie d'un cadre naturel somptueux et préservé. Une tradition culturelle vivace.

Idéalement accessible aussi bien par train (ligne ferroviaire Bienne-Bâle) que par route (autoroute A-16) Moutier est une véritable cité des microtechniques située dans une région mondialement connue pour son savoir-faire industriel. La ville abrite, des entreprises réputées:

TORNOS SA, leader dans le domaine du développement, de la fabrication et de la distribution de tours automatiques de grande précision.

ETA SA, manufacture horlogère suisse, centre de production du SWATCH GROUP, leader mondial de l'horlogerie.

Plusieurs leaders mondiaux dans le domaine de l'outillage coupant de haute précision.

Plusieurs usines de décolletage, actives dans la fabrication de pièces de petite dimension et de grande précision.

AGC Verres industriels SA, leader dans le domaine de la fabrication de vitrage de haut niveau distribués dans le monde entier, etc.

Moutier est ouvert au monde industriel avec notamment l'exposition internationale SIAMS, la rencontre des microtechniques, qui reçoit tous les deux ans 450 exposants et 15'000 visiteurs professionnels, tous actifs dans les domaines des microtechniques. Cette exposition met en évidence les forces de la région.

Enfin, Moutier est au cœur d'une région qui a développé la formation professionnelle en relation avec les microtechniques. Les Hautes Ecoles techniques, Centres d'apprentissage, Centres de formation continue, etc, répondent parfaitement aux besoins exprimés par les entreprises de la région.

Dotée d'un hôpital régional d'excellente renommée ainsi qu'une excellente offre en matière d'installations sportives, la ville est idéalement équipée pour répondre aux exigences de nouveaux habitants.

\*\*\*\*\*

Moutier confirme son dynamisme industriel avec le projet de construction du TECHNOPÔLE. Ce projet sera le point d'ancrage du développement du centre de compétences économique et industriel de la Ville de Moutier. Il a pour but de dynamiser l'implantation de nouvelles PME dans cette usine-relais en offrant un accueil approprié.

La ville de Moutier donne ainsi un signal clair de sa volonté de développer le secteur industriel existant déjà très riche et de créer une synergie propice à ce développement. Ce projet d'envergure, est rassembleur et attractif pour les start-up et les PME appelées à s'implanter et à se développer.

Le TECHNOPÔLE de Moutier sera l'image de marque de la Ville en matière de développement économique. Il offrira aux entreprises concernées la possibilité de s'implanter à Moutier sans devoir consentir à d'importants investissements. Il offrira la possibilité aux jeunes entrepreneurs de développer leurs entreprises dans un cadre dynamique et complémentaire. Ce TECHNOPÔLE sera en quelque sorte un centre de compétences au sein duquel les porteurs de projets trouveront une synergie propice à leur développement.

Le projet sera présenté sur le stand de la Promotion économique de la Ville de Moutier (Halle 2.1, stand A-4).



Contact presse:

Francis Koller, délégué au développement économique de la Ville de Moutier

Mobile : +41 79 250 33 32 Mail : [francis.koller@moutier.ch](mailto:francis.koller@moutier.ch)